



## Convocatoria abierta permanente

El Anuario de Derecho Privado es una publicación de acceso abierto, con fines de divulgación, publicado por la Facultad de Derecho de la Universidad de los Andes. Recibe manuscritos en inglés y español de investigaciones originales e inéditas que contribuyen al avance del conocimiento y a la discusión académico-científica de temas comprendidos en el derecho privado contemporáneo.

El Anuario invita a toda la comunidad académica a participar en la **convocatoria permanente** de envío de artículos en cualquiera de las cuatro secciones que se mencionan a continuación:

### **Doctrina:**

En esta sección se publican los resultados de los trabajos de investigación enfocados en el análisis temático y tendencias del derecho privado contemporáneo, con énfasis en el derecho de los negocios. Los escritos analizan las transformaciones de esta área del derecho en el ámbito local e internacional. Va dirigido a un público académico amplio en Colombia y el exterior. Extensión mínima de 5.000 y máxima de 15.000 palabras en total.

### **Jurisprudencia:**

En esta sección se publican líneas y análisis jurisprudenciales sobre temas destacados del derecho privado, desde la perspectiva de las decisiones judiciales. No se trata de comentar sentencias o laudos aislados, sino de analizar, con visión crítica, un conjunto robusto de fallos que permitan conocer con amplitud los debates jurisprudenciales de temas relevantes como: derecho de los negocios, derecho de familia, derecho civil, sucesiones, responsabilidad extracontractual, entre otros. Los escritos son preparados por estudiantes de pregrado o posgrado en Derecho, siempre que cuenten con el aval académico de un (a) profesor(a) líder en el tema. Extensión mínima de 5.000 y máxima de 15.000 palabras en total.

### **Monografías de grado:**

En esta sección se publican las monografías de grado mejor calificadas de los estudiantes y/o egresados de la Maestría en Derecho Privado de la Universidad de los Andes que realizan su investigación en temas a la vanguardia del derecho privado contemporáneo. Extensión mínima de 5.000 y máxima de 15.000 palabras en total.

### **Reseñas:**

En esta sección se publican las reseñas de libros de doctrinantes nacionales e internacionales reconocidos, de publicación reciente (no mayor de dos años a la fecha de envío al Anuario). Las reseñas deben provenir de académicos y abogados conocedores de la temática respectiva; deben contener una presentación breve de la obra reseñada y una opinión sustentada sobre el aporte de la misma a la literatura especializada del derecho privado contemporáneo. Extensión mínima de 2.000 y máxima de 3.000 palabras en total.

**Nota:** los manuscritos presentados pueden ser publicados en cualquiera de los volúmenes que estén en proceso editorial.

Es requisito indispensable que los artículos remitidos para evaluación se ajusten estrictamente a las normas establecidas por el Anuario de Derecho Privado (véase las pautas para la entrega de artículos [aquí](#)).

Los manuscritos deberán ser enviados por correo electrónico a la dirección [anuariderechoprivado@uniandes.edu.co](mailto:anuariderechoprivado@uniandes.edu.co), dirigidos a la directora Mariana Bernal y, anexando su currículum vitae.

### ***Contacto***

<https://anuariderechoprivado.uniandes.edu.co/>  
[anuariderechoprivado@uniandes.edu.co](mailto:anuariderechoprivado@uniandes.edu.co)